

Escuela de Enfermería realiza taller sobre planificación familiar y atención pre y post-natal

Escrito por Rafael Paez

Lunes 24 de Abril de 2023 13:55 -

La Escuela de Enfermería, conjuntamente con el Ministerio de Salud Pública y la organización Project Hope, llevó a cabo el taller de capacitación titulado “Estrategia madre 5 estrellas, planificación Familiar”, atención pre y post-natal dirigido a estudiantes del internado de esa carrera.



Una de las disertantes se dirige a los estudiantes que participaron en la actividad.

La actividad se llevó a cabo en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, lugar al que se dieron cita una gran cantidad de estudiantes interesados en los distintos temas que fueron tratados en la actividad.

La Escuela de Enfermería es actualmente dirigida por la maestra Alquidia Durán, quien durante el período que lleva al frente de esa unidad académica ha desarrollado una serie de actividades, tendentes a contribuir con una mejor formación de los estudiantes de la carrera de enfermería.